Absurde Forderung

Grüne gegen die Entfernung des "Insektenhotels" in Sulzbach

Eric Peplau, Vorstand vom OV Murgtal von Bündnis90/Die Grünen widerspricht dem Sachverständigen, der in einem "Insektenhotel", welches vom Obst- und Gartenbauverein in Sulzbach mit sehr viel Mühe erbaut und vom Landratsamt genehmigt wurde, eine Verletzungsgefahr sieht und nun fordert, dass es entfernt werden soll. Kinder eines nah gelegenen Spielplatzes könnten nämlich auf dem Bauwerk herum klettern und sich somit in Gefahr bringen.

"Das Entfernen des "Insektenhotels" ist meines Erachtens eine absurde Forderung und widerspricht sowohl dem Anliegen des Naturschutzes als auch der Pädagogik, denn das Kennenlernen der Insekten ist für Kinder eine große Bereicherung. Das kann ich aus eigenen Erfahrungen bestätigen", so Dr. Christian Köppel, dem Experten für Naturschutz der Murgtal-Grünen. Es gibt inzwischen bundesweit viele Wildbienenhotels, z.B. das an der Grundschule in Neusatz bei Bühl. Es wurde 2002 mit ausdrücklicher Zustimmung der Schulleitung und der Eltern aufgestellt. Verletzt hat sich daran bisher niemand. Auch von den Wildbienen selbst geht keinerlei Gefahr aus, da die Tiere weder aggressiv reagieren (auch nicht am Nesteingang!) noch selbst wenn sie "wollten"- mit ihrem Stachel die menschliche Haut kaum durchdringen können. Zudem verfügen sie im Gegensatz zur staatenbildenden Honigbiene weder über einen mit Widerhaken besetzten Stachel noch über den daran hängenden Apparat mit Giftdrüse und eigenem Nervenzentrum. Wildbienen und ihre Behausungen sind also vollkommen harmlos. Die Grünen fordern daher Oberbürgermeister Florus auf, die nicht nachvollziehbare Forderung des Sicherheitsingenieurs eindeutig abzulehnen.

Pressemitteilung von Bündnis 90/Die Grünen OV Murgtal vom 18.05.2016